

まどか通信

令和5年 9月1日 祇園小学校まどか教室

2学期スタート！

夏休みの間、静かだった祇園小学校にも元気な子どもたちの声が戻ってきました。まどか教室も本日より指導開始です。今年は、コロナによる規制が緩和されて迎えた夏休みでしたが、どんな夏休みだったのでしょうか。通級してくる子どもたちの夏休みの思い出話を楽しみにしています。

まだまだ厳しい暑さが続くと思われます。休み明けで疲れやすく、学校のリズムに戻していくのは大変だと思いますが、子どもたちが学校生活のリズムを早く取り戻し、元気に過ごすことができるように、まどか教室でもしっかり支援していきたいと思えます。



9・10月の行事予定

指導中止日があります。ご迷惑をおかけしますが、確認をお願いします。

- | | |
|------------|-------------------------------|
| 9月 1日 (金) | 指導開始日 |
| 9月13日 (水) | <u>午後の指導中止</u> (研修会のため) |
| 9月27日 (水) | <u>午前の指導中止</u> (保護者講演会のため) |
| 10月6日 (金) | <u>午後の指導中止</u> (就学児健康診断のため) |
| 10月23日 (月) | <u>終日指導中止予定</u> (祇園小運動会代休のため) |
- ※もし、10月22日(日)の運動会が雨天で延期になれば、10月23日(月)の指導は行います。祇園小学校のホームページで実施の有無の確認をさせていただきます。予備日の10月24日(火)は、指導を行います。

10月27日(金) 午後の指導中止 (就学児健康診断のため)

担任連絡会への参加、ありがとうございました！

8月1日、2日に担任連絡会を開催しました。保護者面談が終わられたばかりでしたが、多くの先生方に参加していただきました。

当日は、まどか教室の説明や、子どもへの支援の工夫について聞いていただきました。また、日ごろ子ども達が取り組んでいるサーキット活動の体験をしていただきました。これらのことを通して、通級している子どもたちの様子やまどか教室での活動について理解を深めていただけたのではないかと考えております。参加していただいた先生方、本当にありがとうございました。



保護者会と親子レクリエーションを行いました！

7月14日(金)に1学期の指導が終了し、18日(火)に今年度最初の保護者会を開きました。当日は12名の参加がありました。9時半からプレイルームの大掃除を行った後、保護者会を行いました。内容としては、1学期の行事・2学期からの行事予定について、1学期の指導について、「褒めて育てる」の紹介、などの話をしました。その後、保護者と職員で、お喋りをしながらの交流会を行うことができました。とても有意義なひと時を過ごすことができたかと思えます。ありがとうございました。

また、7月22日(土)に親子レクリエーションも予定通り、実施することができました。38名の参加で、輪投げや射的、魚釣りなどの各ブースで、親子ともども楽しみ、盛り上がっていました。役員の方には、計画から物品の準備、場の設営、片付けまで大変お世話になりました。

特別支援教育就学奨励費についてお願いです

まどか通級教室より、「特別支援教育就学奨励費」についての書類を配付しております。希望される方だけではなく、希望されない方も、全員提出になっております。お忙しいところ申し訳ありませんが、必要箇所にご記入の上、まどか教室に来室される際に、ご提出をお願いします。※9月29日(金)までに、ご提出していただくと助かります。